



しました。

優しくして、わたしがしてもら

昔、日本が戦争していたとい

平和な時代に生きているのだから

今まで、コップを洗ってくれたり、そばにいてくれるのがあたり前のように思っていたのが、なくなってしまったら、すごくさびしく思いました。

優しくして、わたしがしてもう
つてうれしいことをやつていつ
てあげたいです。おじいちゃん、
おばあちゃんだけではなく、近
所の人にも優しく接したいで
す。

昔、日本が戦争していたということは知っている。国と国が争い合い、人と人が殺し合う。そして、多くの人たちの命をうばってしまうのが戦争だ。戦争の時のことをテレビで見たり、

「平和な時代に生きているのだから、夢や希望がかなう時代に生きているのだから。」と、きつとうだろう。

わたしは今までとしばあちゃんにしてもらつてうれしかったことを、これからは、わたしがとしばあちゃんにやつてあげようと思いました。学校から帰つたら、「ただいま、今帰つたよ。」と声をかけ、学校の出来事を話しました。

自分のことだけを考えるのでなく、相手の立場に立つた行動をしなくてはいけないこと。友達がいれば無理だと思うこともやることができると、悲しいことは半分に、うれしいことは倍になる気がします。そして、夢を持つことによって成長していくことができるし、夢を達成するためには努力をすると思います。

お茶をあげるのは大変でした。わたしがお茶をあげるようになつてから、としばあちゃんがお茶を楽しみにしてくれるようになつて、はりきつて飲ませてあ

わたしの学校の近くに老人ホームのあかいしがあります。時々ボランティアで行きます。

◆「止まつたままの時計」

中川根第一小6年 松本菜都子



「自分の命も人の命も、もつと
大切にしてほしい。戦争のない
生きられず夢や希望を心にしま
ったまま死んでいった人たち
が、今の世の中を見たらどう思
うだろう。親が子どもを殺す。
子どもが自分の家族を殺す。
」お話を中のタイムのように自
殺してしまう子どもたち。毎日
のように事故や事件が起きて人
が亡くなっている。

命は一つしかない。一度なく
したら二度ともどることはな
い。私は一人しかない。一度生
まれてくることはない。だから
命は大切にしなければいけな
い。外国では、今も戦争をして
いるところがある。生きられない
人たちがいることを忘れない
ようにしたい。

人たちが亡くなっている。このお話を中のアサさんや翔のおばあちゃんのように、大切な自分たちの家族を亡くして心に傷を負った人たちもいるんだ。そして、戦争は60年以上も前のことだけど、この心の傷は治ることはないと、思つた。

からもずっとだよ。決して一人で大きくなつたわけではないし、生きていくわけではない。あなたたちがいいことをすれば、その人たちもうれしくなるし、悪いことをすれば悲しい思いをさせて心を傷つけることになる。このことは、あなたの友達

自分の命も人の命も、もつと
大切にしてほしい。戦争のない

戦争のせいで、生きたいのに生きられず夢や希望を心にしまつたまま死んでいった人たちが、今の世の中を見たらどう思うだろう。親が子どもを殺す。子どもが自分の家族を殺す。このお話の中のタイムのように自殺してしまう子どもたち。毎日のように事故や事件が起きて人が亡くなっている。

命は一つしかない。一度なく
したら二度ともどることはな
い。私は一人しかない。一度生
まれてくることはない。だから
命は大切にしなければいけな
い。外国では、今も戦争をして
いるところがある。生きられない
人たちがいることを忘れない
ようにしたい。